

# Fachschaftsprotokoll vom 2024-05-02

**Protokollmensch:** niklas

**Liste von Teilnehmenden:** fharenberg, hheile, mbaron, mbeckmann, agausselmann, aseltmann, jmatzat, hfeldmann, mwiebusch, jlutzat, epaga

**Post**

**TODOs**

**Themenspeicher**

**FS-Wiki Startseite (niklas)**

- Gruppenfoto der aktiven FS-ler (wer möchte) auf die Startseite setzen
- Momentan etwas anonym
- Wir brauchen neue Termin-nuudel (jmatzat kümmert sich)

**Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)**

- Zusätzlich zu Matrix/Element?

**Kassenverwaltung (hheile)**

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto

**Kassensturz (hheile)**

- Einmal Pro Semester eine Übersicht über beide Konten wäre cool

**FS-Events im Sommersemester**

- Couch Coop (Orga: jmatzat)
  - Stand
- Pen&Paper Abend (Orga: rvoncollani)
  - Stand
- LNdaPP&P
  - 21.06.
- Demo-Party-Abend
  - Datum TBA
- Grillen
  - Datum TBA

## TOPS

### Themen aus dem Themenspeicher befinden sich jetzt bei den ToDos (niklas)

#### Responseteam-Wahl (rvoncollani, niklas)

- Wahlbeteiligung 16, davon ungültig: 0
- Gewählt:
  - mwiebusch
  - fharenberg
  - jmatzat
  - hheile
  - nwelz
  - rpamies
- Nicht gewählt:
  - jyildirim

#### Mail von Möller (niklas)

- Antwortmail wurde verfasst

#### Mail zu AuD (niklas)

- Bearbeitung der Aufgaben sehr komplex
  - Gruppenabgaben wären aus Sicht der Studis wünschenswert
  - Präsenzaufgaben wären eine gute Ergänzung/Hilfe für den eigentlichen Zettel
- Studi wendet sich erst einmal direkt an Nebel, im Zweifelsfall schreiben wir dann noch eine Mail

#### Mail von Thomas (niklas)

- Infos zu den erneuerten Master-FSBs
- Sammeln Punkte im Pad:
  - [https://pad.fachschaften.org/p/Studiengangskonzepte\\_-\\_Feedback](https://pad.fachschaften.org/p/Studiengangskonzepte_-_Feedback)

#### X-Mits

- Keine

From:  
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:  
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-05-02?rev=1716373410>

Last update: **2024/05/22 10:23**



